



Gobierno de Reconciliación
y Unidad Nacional

El Pueblo, Presidente!



NOTA DE PRENSA

FORTALECEMOS SUMINISTRO DE AGUA COLONIA MORAZÁN, MANAGUA

El Gobierno de Reconciliación y Unidad Nacional a través de ENACAL, con el objetivo de fortalecer el suministro de agua a nuestras Familias, construye un nuevo pozo ubicado en la Colonia Morazán, Managua.

Las obras alcanzan un 60% de avance y se espera, Dios Mediante, esté finalizado este mes de Mayo, para mejorar el servicio a 3,300 Familias (un@s 19,000 Herman@s), de los Barrios : Alemania Democrática, Rafael Ríos, Acahualinca, Linda Vista Norte, Villa Guadalupe, Pantanal y Los Martínez en el Distrito II.

Monto de Inversión: 14.0 millones de córdobas financiados con fondos de nuestro Gobierno.



CONSEJO DE COMUNICACIÓN Y CUIDADANÍA

CRISTIANA, SOCIALISTA, SOLIDARIA!

AVANCES CONSTRUCCIÓN DE POZO COLONIA MORAZÁN, MANAGUA.



AVANCES CONSTRUCCIÓN DE POZO COLONIA MORAZÁN, MANAGUA.



AVANCES CONSTRUCCIÓN DE POZO COLONIA MORAZÁN, MANAGUA.



AVANCES CONSTRUCCIÓN DE POZO COLONIA MORAZÁN, MANAGUA.



AVANCES CONSTRUCCIÓN DE POZO COLONIA MORAZÁN, MANAGUA.

